

Tennis de table. Un final en apothéose

Publié le 16 décembre 2014



Youenn Marrec est à créditer de plusieurs « perfs » ce week-end. Carton plein pour le club de tennis de table de la Presqu'île ! Les trois équipes engagées en championnat ont brillé tout au long de ce week-end pour leur dernier match de la phase aller, avant une trêve hivernale bien méritée. Comme à son habitude, c'est la D4, en déplacement à Plonévez-Porzay, qui avait ouvert les hostilités dès le vendredi soir. La rencontre a été bien négociée puisque les sociétaires du club crozonnais ont gagné 11 à 3, terminant la phase aller sur la troisième marche du podium.

Une seconde équipe engagée en junior D2 à la rentrée

Quant aux juniors qui jouaient à domicile samedi après-midi face à Bannalec, ils n'ont pas dérogé à la règle puisqu'ils ont battu sèchement leurs adversaires, 9 à 1. Ils terminent donc largement en tête de leur poule, sans avoir concédé le moindre match, et vont évoluer en junior D1, en janvier. D'ailleurs, au vu du réservoir de jeunes talentueux et motivés dont dispose le club, une seconde équipe devrait être engagée en junior D2 dès la rentrée. L'équipe fanion clôturerait ce somptueux week-end samedi soir avec la réception de Plonévez-du-Faou. Une rencontre à hauts risques puisque l'accession en division supérieure dépendait du résultat de ce match face à une équipe hargneuse et volcanique. Mais dès les premiers sets, les locaux, qui avaient parfaitement préparé ce match, douchaient les ambitions sur le score de 11 à 3. Cette victoire en poche, l'équipe de la Presqu'île pouvait fêter dignement son accession en D1 à la rentrée de janvier.